IDEO, LUNES 21 DE lecto, ni nada; será simplemente demagógico Sindalisitorial, y se un ser sin alma, sin carácter, está vicado al descubierto el te-Lo cual es un resultado poco rible cáncer de España que no grato para el nacionalismo que se es el caciquismo, sino la envidia.

escandalice ante la depuracion

del idioma. Nosotros, por la herencia ine vitable y no desdoroso de las ra. indigenas ag importadas ciertos modismos no desprecia.

que deben

dia. procedente de argoto de lenguas extrañas, para expresar cosas c ideas que tienen sus términos

diferencia. nacionalis Por un prurito de mo mal entendido, no debe caer en un cosmopolitismo debe uno

Una carta de Unamuno UN GRITO DEL CORAZON: HERMOSAS PALABRAS DE UN

HOMBRE LIBRE El gran escritor español don tir iguel de Unamuno ha escrito can Miguel de

a un distinguido profesor—
también español — residente en Buenos Aires, la sensacionat carta que a continuación transcribimos:

"XI-1923.—Lo he escrito (se refiere a un artículo) aprochan do la mudez a que me cende nan esos bárbaros del suspensa. rio, los del ganso real que han ido con S. M. a Italia, que tachan ya sistemáticamente lo que lleva ciertas firmas al pie. Que luego, con otra firma o sin ella, pasa sin dificultad. Y luego los miserables esclavos que embarronan ese papel higienico que se llama "El Sol"—"Sol!!"—dicen que hay libertad de pro paganda liberal y que las izquierdas se contlenen el resue-do ; Miserables! Eso es burlar.

real un betarate sin más seso que un grillo un películero tragicómico, pero he visto que es un táxicos, contará desde ahora con de ruines y rastreras pasiones o un fantoche del lóbrego y tenebroso Martínez Anido el dueño.

La lucha mundial contra los tóxicos, contará desde ahora con un paladín eficaz en defensa de la salud universal.

La famosa Liga de las Nacio-

calla

a quien

de

aue

cuenta, y documentalmente, lo que con él está haciendo esa canalla, y da vergüenza ser espanol y de que haya hombres civiles, que se creen honrados, que les, que se creen nome cocclaboren con esa gentuza corroida de rencores de lenocinio.
Aquella invitación a la denuncia caereta ha remejido el pozo secreta ha remejido zoñoso de la que M ayo llamó la "der Menéndez

onzoñoso "democracia llamó

Envidia, envidia; odio a la inteligencia.

Malo, muy malo será aquello, pero esto es peor. La lepra carlista de los vencidos en 1820 y 1876 vuelve a brotar;

le y no desdoroso de las la pero esto y procidos en 1820 indigenas, por las costum lista de los vencidos en 1820 tradaciónades del país, no tradas de España, tenemos os modismos no desprecia reles y asistentes ratés (co que deben ser incorporados Maetzu y Grandmontagne) curoides sacristanes fu. no ponen al lado de esta porquería sto dos suspensorio. Y blasfeman exbles que deben sol al idioma castellano porque no tienen en éste equivalente. Esto del suspensorio. Y blasfeman exces lo que debemos sostener y lo que los intelecquales capacioles no solo no rechazan, sino que auspician como una necesidad y e impedirle que se defienda en núblico, ni es justicia dejar para la que Peor de mantener los modis.

Peor de mantener los modis.

non propios a introducir dia a dia centenares de "idiotismos" parte del dincro del juego iba al gobierno civil de Barcelona, extrañas, para expresar cosas con deas que tienen sus términos de le Martinoz Anido "ese" y la hiena de presa, el Arlegui que le sirve. Y ese repugnante papel de sirve. Y ese repugnante papel nido "ese" y la li el Arlegui que

higiénico, aplande a esa canalla. Me ahogo, me ahogo, me ahogo en este albañal y me duele España en el cogollo de cora-zón. ¡Y aun hay que aguantar que hablen de mistleismo! ¡Y de nuevo concepto de la libertad! Mejor, Cierval Nos están deshonrando. Y luego, mentir, mentir,

H

(3

cl

(1

p

S

ir

tir. Atribuirse, mintiendo, equivocândose, la casi unanimidad de la opinion pública y mentir en cada problema que ata-

ma "El Sol"—"Sol!!" cancer que mana "El Sol"—"Sol!!" bas sobre mi cabeza cuando teliberal y que las izliberal y que la Dan ganas ña! de morirse. lloro ¡Basta, que

La Liga de las Naciones oplo

La famosa Liga de las Naciode esta situación tiránica. He nes, que es el campeon addes conferencias, recibido una larga carta de don ha convocado a des conferencias, santiago Alba, en que éste me a la primera de las cuales asis. éste me a la nente, lo tirán representantes

ses orientales, donde aún ma opio. Nosotros algo soñadores, que no orientales la medida profilac oponernos a

tica de la Liga, pero desde pozo Al decir nuevo se supone que ha incurrido en muchos

Fundamos nuestra sentido convencimiento de que el mal